



東浪見小だより

第3号

令和5年5月31日



「奉仕活動」ありがとうございました。

校長 伊藤 澄夫

今月の22日、廃品回収、奉仕作業（側溝の土上げ）、PTA役員会と3つの行事が行われました。中学校の行事がある中、多くの保護者の皆さんにご協力いただきて廃品が集まりました。また、グラウンドの土で埋まっていた側溝がよみがえってきました。学校諸活動のための貴重な財源確保、より良い環境整備に、早朝よりご協力をいただき、感謝申し上げます。今後も廃品回収・奉仕作業へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

役員の皆様におかれましては、お疲れの中、本年度1回目の役員会を開いていただきました。今年の活動内容と方針の確認を中心に話し合い、有意義な役員会を展開していただきました。ありがとうございました。

「いじめゼロ集会」を行いました！

4月14日（金）、いじめゼロ集会が行われました。生徒指導担当（古内教諭）の「4つの勇気（やめる・止める・話す・認める）」話しに続き、代表児童による千葉県いじめゼロ宣言の読み上げ、各学級作成のいじめゼロ宣言発表と続けました。クラスの宣言は、西側階段に掲示してあります。

「1年生を迎える会」を開催しました！

4月21日（金）、1年生を迎える会が開催されました。1年生が歓迎のアーチをくぐり入り、歓迎の言葉（6年生 小関皐来さん）に続き、1年生の自己紹介（氏名・好きな食べ物 ※イラスト付き）が行われました。2年生～6年生によるリレー合唱「1年生になったら」のプレゼントがあり、学校生活の約束を「悪い例・良い例」を交え、6年生が映像で説明しました。

「さつま芋の苗植え会」を行いました！

5月9日（火）、東浪見こども園の園児と全校児童でさつま芋の苗植えを行いました。畑の先生（指導農業士会の方々）5名をお招きし、ご挨拶と苗植えの説明をいただき、畝が作られ穴の開いたマルチに、各自2本ずつ心を込め苗を植えました。当番を決めて水やりを行い、秋の収穫を待ちます。秋には立派に成長したさつまいもの芋掘りができることと思います。

「田植え」を体験しました！ 5年生

5月15日（月）、5年生の総合的な学習の時間「いちのみや里山持続プロジェクト」がスタートし、一宮ネイチャークラブの皆様の協力をいただきながら、松子の里で田植えを行いました。秋には、美味しいお米が収穫されると思います。

一宮町は「海」「山」「川」「里」の4つが揃っています。この先もずっと美しい自然を残していけるように5年生にできることを考え、行動に移していきます。

※ 東浪見小学校ホームページに「学校行事写真・映像」を随時アップしていきます。どうぞご覧ください。